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日頃から本校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。 

令和６年１月に保護者の皆様に御依頼いたしました「令和５年度学校評価アンケート（保護者用）」に御回答

いただきありがとうございました。皆様の御意見を学校として真摯に受け止め、より良い教育活動を展開してい

きたいと思います。今後とも引き続き本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。 

 

《全般》 

〇学校評価アンケート結果では「よく当てはまる。やや当てはまる。」と回答した保護者の方が回答数にお

ける割合が全体的に昨年より若干ポイントを下げています。昨年より多くの回答をいただいた影響もあると

思われます。その中でも「進路情報の提供」が 13.2ポイント上げており今年度の取り組みで改善がみられま

した。また「ＩＣＴの活用」もポイントを上げており iPadの導入の効果があったと考えております。「保護

者としてお子様を北嵯峨高校へ通わせて満足している」と「活気があり生徒が生き生きしている」の項目は

それぞれ 86.9%と 89.2%おられ、多くの保護者の方が本校教育を理解していただいていると認識しています。

また「家庭学習の習慣の定着」については昨年に引き続き低い満足度となり学校としても課題として取り組

んでまいります。 

〇コメントでは「生徒一人一人の個性を尊重している」「部活動でお世話になった」などの意見をいただきま

した。「子どもが学校のことを話さないので様子が分からない」という意見もありました。行事への保護者参

加や授業公開などを再開しておりますので機会を見てぜひ学校に足をお運びください。 

今後も保護者の皆様から御満足いただける学校になるよう、教育活動の改善を続けたいと考えています。 
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１ 学校の校是・教育目標・教育方針が明確に示されて…
２ 学校行事計画や学校での生徒の活動がよく伝わるよ…
３ 北嵯峨高校は活気があり、生徒が生き生きとしてい…
４ 保護者としてお子様を北嵯峨高校へ通わせて満足し…
５ お子様は、北嵯峨高校の授業に満足している。
６ お子様は、入学当初と比べ学力を伸ばしている。
７ コースの特長を生かし、適切な学習課題が出されて…
８ お子様は、北嵯峨高校へ入学して以来、家庭学習の…
９ 北嵯峨高校ではＩＣＴを活用した授業が展開されて…
10 北嵯峨高校は進路に関する情報を適切に提供してい…
11 北嵯峨高校は、生徒一人ひとりを大切にした進路指…
12 ブラッシュアップセミナーや進路補習等は、お子様…
13 北嵯峨高校の頭髪・服装、あいさつ・遅刻等の指導…
14 北嵯峨高校は、自転車の乗車マナーやルールについ…
15 北嵯峨高校は、スマートフォンの使用について適切…
16 お子様は、遅刻をしないように、時間を守ろうと努…
17 北嵯峨高校の部活動は活発に行われている。
18 北嵯峨高校の部活動時間は適切である。
19 北嵯峨高校の部活動は教職員の指導の下で、生徒の…
20 お子様は、部活動と学習を両立させている。
21 お子様は、北嵯峨高校の学校行事（文化祭・体育…
22 北嵯峨高校は、人権侵害や差別を許さない教育、い…
23 北嵯峨高校の施設・設備等は整備されており、生徒…
24 北嵯峨高校の敷地内は清掃などが行き届き、落ち着…
25 北嵯峨高校は感染症対策について適切に対応してい…
26 保健便りの発行、定期的な健康相談や専門家による…
27 北嵯峨高校は生徒の悩みや不安、保護者の相談など…
28 北嵯峨高校では面談や保護者説明会等を通じて、学…
29 北嵯峨高校のホームページやスタディサプリを活用…
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〇以下、お寄せいただいた御意見に対する本校としての考え方を担当分掌からお答えします。 

《教科指導》 

日頃より本校の教育活動に御協力いただきありがとうございます。教科指導力の向上に向けて、府内の研

修や研究授業を活用して日々取り組んでおります。校内で実施している、または、研修等で紹介されている

効果的な指導方法等について、校内でさらに共有を図り、生徒への関わり方や課題の出し方等も含めて、よ

りよい教科指導を行えるように改善していきます。 

《欠席連絡》 

欠席連絡について、二次元コードで読み取りを行ったあとの Webページをブックマークしていただくと、

その都度二次元コードを読み取ることなく欠席連絡を行うことができます。スタディサプリの機能を用いた

場合、ログインができない等の不具合があった際に即時に対応することが難しいため、来年度も今年度と同

様の方法で欠席連絡を行っていただく予定です。 

《生徒指導》 

生徒指導に関して、日頃から保護者の皆様に御理解と御協力をいただきありがとうございます。お声をい

ただいた意見については、本校の生徒指導方針、また部活動に係る活動方針に従って指導を行っておりま

す。再度検討させていただき、生徒らが安心で安全な学校生活が送れ、一人ひとりが自発的に主体性を持っ

て行動できるように今後も丁寧に指導していきたいと思っております。 

《部活動》 

部活動の更衣に関しては、ルールをしっかり守り更衣するように指導させていただきます。 

《自転車通学》 

自転車登下校時のヘルメット着用については、学校では推奨をしていますが、義務ではありませんので、御

理解、御協力よろしくお願いします。 

《進路指導》 

進路指導部室では、日々多くの生徒の進路相談を受けています。お子様たちが進路に関して悩んでいるこ

とや分からないことがあれば進路指導部にお気軽に御相談に来ていただけますよう、保護者の皆様からもお

声がけをよろしくお願いいたします。また、学級担任と同じく、保護者の皆様からの御相談も受けておりま

すので、進路決定に関して御不明な点がございましたら御連絡ください。 

《進路説明会》 

コロナ禍が落ち着いてきた今年度は、学校開催の保護者対象進路説明会も再開しました。進路決定にまつ

わるお金について、進路決定に関する年間の流れについてなどのテーマで、学年毎に実施しました。今年度

に御参加いただいた保護者の皆様の御意見も参考に、次年度以降も保護者対象進路説明会を充実させていく

予定ですので、ぜひ御参加ください。 

《入試と考査の重複》 

関西では、主要私立大学の前期一般入試が１月末から開始することが多く、府立高校の３年生の学年末考査

時期と重なるケースがあります。その場合は「公欠」扱いとして配慮されますので、進路指導部で公欠届を受

け取り、手続きしていただきますようお願いいたします。 

《相談体制》 

本校では、スクールカウンセラーによるカウンセリングを実施しています。お子さまも保護者の方も困りご

とがありましたら、気兼ねなくご利用ください。担任を通じてもしくは保健部まで問い合わせください。学

校ホームページからも予約することができます。また、ほけんだよりやカウンセラーだよりもスタディサプ

リにて配信していますので、ぜひそちらもご覧ください。 

《害虫対応》 

今年は関西圏でカメムシが異常発生し、本校においても例年になく多くのカメムシが発生していました。自



然豊かな本校では、虫が発生することは日常であり、みんな慣れていくと上手に共存しています。教員でも

苦手な人もいますので、クラス内で積極的に撃退してくれたり、外へ逃がしてくれたりと果敢に対処してく

れる生徒がいたりしてほっこりします。開けている窓を網戸にしたり、蜂などは殺虫剤を使用したりしてい

ますが、今後もできる限りの対策をしていきたいと思います。ご意見ありがとうございました。 

《保健体育科の取組》 

保健体育科では、運動実践を通して自己の体力向上や、生涯を通して心身ともに健全な生活を営む上で運

動やスポーツを自ら取り組む能力を育てることを目的としています。 

本校では、体つくり運動として、独自の「なわとび体操」や「駅伝大会」を実施しています。なわとび体

操では、できなかった種目が出来るようになる達成感を味わうことが出来ます。また、苦手なことに取り組

む過程の大切さを学ぶことが出来ます。 

個々の身体能力に応じて、補充を実施しています。持久走も同様です。補充では、「生まれて初めてでき

た！」を体験する生徒が多く、仲間と共に喜び合う姿も見られます。 

運動が苦手な生徒にとっては辛い経験かもしれませんが、御家庭においてもお子様の成長をあたたかく応

援していただきたいです。 

《研修旅行》 

 本校では長年スキー研修を実施してまいりましたが、実施時期がインフルエンザ流行期中であり、毎年公

式戦と重なり参加できない生徒が確実に一定数いることに加え、利用していたスキー場の閉鎖があり時期と

内容を変更することになりました。 

鹿児島でのグループ散策や民泊での活動を通して、学びが深まるよう工夫していきたいと考えています。 

《自転車置き場》 

自転車置き場の屋根については、従来からの懸案事項であり、府教委にも毎年要望を続けているところで

す。しかし、府教委の回答は、府の財政状況もありますが、本校が歴史的風土特別保存地区に隣接している

ことから、新たな建物の建築は法令的にも 現状難しいとのことです。  

《昼食》 

本校には食堂がないため、今年度から日替わりキッチンカーを取り入れたり、今年から購買部を移転しイ

ートインスペースを設けたりしたところです。今後も学食の更なる充実に向けて工夫していきたいと思いま

す。 

また、キッチンカーについては、物価高騰の影響もありますが、500円以内で量も満足できるよう業者に再

度お願いしているところです。 

《写真の申込み》 

次回からは、スタディサプリも併用して案内したいと思います。 

《保護者とのコミュニケーション》 

 本校では生徒の健全な成長のためには学校と保護者の方の連携が不可欠と考えております。担任を中心と

して様々な場面で御家庭に連絡をさせていただいておりますが、保護者の方も何か気になることがございま

したらお気軽に御連絡ください。 

 


